



## Arturo Ávila destaca avances en combate a la delincuencia con la “Operación Enjambre”



El diputado Arturo Ávila Anaya, vocero del Grupo Parlamentario de Morena, resaltó los resultados obtenidos en el reciente “Operación Enjambre”, que deja claro el compromiso del gobierno encabezado por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo con la justicia y la seguridad en México.

Ávila Anaya explicó que el operativo, liderado por el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, se llevó a cabo en el Estado de México y permitió la captura de presidentes municipales, directores y otros funcionarios vinculados a la delincuencia.

“Este despliegue confirma la estrategia de tolerancia cero hacia la corrupción y las redes criminales”, afirmó en un comunicado.

El legislador destacó que esta acción es un ejemplo de los avances logrados gracias a la inteligencia y cooperación entre instituciones como la Secretaría de Seguridad, la Guardia Nacional y la Fiscalía General de la República.

Subrayó que “la estrategia no sólo desmanteló redes criminales, sino que envió un mensaje contundente: no habrá lugar para quienes apoyen actividades ilícitas desde el servicio público”.

Asimismo, reconoció que la lucha contra la delincuencia incluye abordar las causas estructurales de la violencia, ya que la seguridad a largo plazo requiere más que operativos inmediatos.

“Desde el sexenio anterior se ha trabajado en estrategias que ataquen de raíz las causas de la violencia, complementando las operaciones de inteligencia”, señaló.

<https://www.tallapolitica.com.mx/arturo-avila-destaca-avances-en-combate-a-la-delincuencia-con-la-operacion-enjambre/#more-297949>